
Fabriqué en France

Made in France

   M
ade in Europe

   Fabriqué en Europe

CRISPIES
Adults

COMPLÉMENTS ALIMENTAIRES SOUS FORME DE COMPRIMÉS À CROQUER
FOOD SUPPLEMENTS IN THE FORM OF CHEWABLE TABLETS

COMPLÉMENTS ALIMENTAIRES
FOOD SUPPLEMENTS

www.irati.fr



IMMUNITY
Goût cassis  | Flavor of blackcurrant

IRD007

Daily dose
Example of a formula of intent that can serve as a support

*Reference Intakes

Ingredients For 2 crispies %RI*
Vitamin C 80 mg 100 %
Lichen dry extract 
Of which vitamin C 10 µg 200 %

Copper 0,5 mg 50 %

2 crispies par jour • 2 crispies daily
Non recommandé pour les enfants de moins de 12 ans
Not recommended for children under 12 years old

Allégations
• La vitamine C, le cuivre et le zinc contribuent au fonctionnement normal du système immunitaire

Claims
• Vitamin C, copper and zinc contribute to the normal function of the immune system

SUN 
Daily dose

*Reference Intakes

Example of a formula of intent that can serve as a support
Ingredients For 2 crispies %RI*
Dry extract of tomato 100 mg -
  Of which lycopene 5 mg -
Dry extract of marigold flower 50 mg -
  Of which lutein 5 mg -
Vitamin E 6 mg 50 %
Selenium 55 µg 100 %
Copper 0,5 mg 50 %

Non recommandé pour les enfants de moins de 12 ans
Not recommended for children under 12 years old

Allégations
• Le cuivre contribue à une pigmentation normale de la peau
• Le cuivre, le sélénium et la vitamine E contribuent à la protection des cellules contre le stress oxydatif

Goût pêche | Flavor of peach

Claims
• Copper contributes to normal skin pigmentation
• Copper, selenium and vitamin E contribute to the protection of cells from oxidative stress

2 crispies par jour • 2 crispies daily

IRD011

HAIR

Non recommandé pour les enfants de moins de 12 ans.
Not recommended for children under 12 years old.

Allégations
• La biotine, le sélénium et le zinc contribuent au maintien d’une chevelure normale
• La vitamine B6 contribue à la synthèse normale de la cystéine

Goût fraise | Flavor of strawberry

Claims
• Biotin, selenium and zinc contribute to the maintenance of normal hair
• Vitamin B6 contributes to the normal cysteine synsthesis

IRD006

Daily dose

*Reference Intakes

Example of a formula of intent that can serve as a support

Ingredients For 2 crispies %RI*
Vitamin C 40 mg 50 %
Zinc 5 mg 50 %
Selenium 55 µg 100 %
Vitamin B6 1,16 mg 83 %
Vitamin B8 100 µg 200 %

2 crispies par jour • 2 crispies daily



SLEEPING

Non recommandé pour les enfants de moins de 12 ans. l’effet bénéfique est obtenu par la consommation de 
1mg de mélatonine  avant le coucher. Déconseillé aux personnes sous traitement médical.
Not recommended for children under 12 years old. The beneficial effect is obtained by consuming 1mg of 
melatonin before bedtime. Not recommended for people under medical treatment.

Allégations
• La mélatonine contribue à la réduction du temps nécessaire à l’endormissement
• La passiflore contribue à une relaxation optimale et à un sommeil normal
• L’eschscholtzia améliore la qualité du sommeil naturel

Goût myrtille | Flavor of blueberry

Claims
• Melatonin contributes to the reduction of time taken to fall asleep 
• Passionflower contributes to optimal relaxation and normal sleep
• Eschscholtzia improves the quality of natural sleep

IRD008

Daily dose
Example of a formula of intent that can serve as a support

Ingredients For 2 crispies
Dry extract of aerial part of passion flower 150 mg
Dry extract of lemon balm leaf 40 mg
Dry extract of aerial part of eschscholtzia 25 mg
Melatonin  1,9 mg

2 crispies par jour • 2 crispies daily

CBD

Déconseillé aux enfants, adolescents, femmes enceintes ou allaitantes et à toute personne sous 
traitement médical. Ne pas dépasser 70mg de CBD par jour toutes sources confondues.

Not recommended for children, teenagers, pregnant or breastfeeding women and anyone under 
medical treatment. Do not exceed 70mg of CBD per day from all sources.

Goût pomme | Flavor of apple

IRD012

2 crispies par jour • 2 crispies daily

Daily dose
Example of a formula of intent that can serve as a support

Ingredients For 2 crispies
CBD 40 mg

IRD010

MAGNESIUM - B6

Allégations
• Le magnésium contribue à des fonctions psychologiques normales, au fonctionnement normal du 
système nerveux et à des fonctions psychologiques normales
• La vitamine B6 contribue au fonctionnement normal du système nerveux et à des fonctions 
psychologiques normales

Goût ananas | Flavor of pineapple

Claims
• Magnesium contributes to normal psychological functions, normal functioning of the nervous system 
and normal psychological functions
• Vitamin B6 contributes to the normal functioning of the nervous system and normal psychological 
functions

2 crispies par jour • 2 crispies daily

Daily dose
Example of a formula of intent that can serve as a support

*Reference Intakes

Ingredients For 2 crispies %RI*
Magnesium 98 mg 26 %
Vitamin B6 2 mg 145 %



STATUT RÉGLEMENTAIRE
 Complément alimentaire • TVA réduite

REGULATORY STATUS
A dietary supplement • reduced VAT

ARÔME NATUREL
Vous trouverez parmi nos standards de nombreux arômes naturels et sans colorants.

COULEUR NATURELLE
jaune, orange, rose, violet, bleu, vert, marron...

FORMES POSSIBLES
sur demande

NATURAL FLAVOR
You will find among our standards many natural flavors without colorants.

NATURAL COLOUR
yellow, orange, pink, purple, blue, green, brown...

POSSIBLE SHAPES
on demand

Certaines personnes sont incapables d’avaler des gélules et les CRISPIES représentent une solution alternative de 
comprimés à croquer agréable et facile à prendre.
Les CRISPIES proposent un large choix pouvant être adaptés aux besoins de chaque cible :

Some people are unable to swallow capsules and CRISPIES are a pleasant and easy way to take chewable tablet alternative.
CRISPIES offer a wide range of choices that can be adapted to the needs of each target:

Couleurs & Arômes
IRATI INTERNATIONAL propose une large gamme d’arômes et de colorants naturels à base de poudres lipo-dispersibles 
(possible également en biologiques) bien appréciés pour leur force, leur éclat et leur étiquetage attrayants pour les 
consommateurs.

Colours & Flavours
IRATI INTERNATIONAL offers a wide range of natural flavours and colours based on lipo-dispersible powders (also available in 
organic) that are well appreciated for their strength, brightness and attractive labelling for consumers.

CRISPIES BENEFITS



ROND / ROUND ANIMAUX / ANIMALS ÉTOILES / STARS BILLES / BEADSCOEUR / HEART

SHAPES & PACKAGING

IRATI INTERNATIONAL vous propose ici un échantillon des formes qui sont disponibles. 
Rond, coeur, étoile, animaux...
Vous avez la possibilité de créer la forme de votre choix avec le developpement d’un moule 
sur mesure.

IRATI INTERNATIONAL offers you here a sample of the shapes that are available. Round, 
heart, star, animals... You have the possibility to create the shape of your choice with the 
development of a custom mould.

IRATI INTERNATIONAL se montre désireux de répondre au mieux à vos besoins mais aussi à vos contraintes. Pour cela, nous 
vous proposons un large choix de conditionnements.

IRATI INTERNATIONAL is eager to respond to your needs but also to your constraints. For this, we offer a wide choice of 
packaging. 

VRAC | POT | PRÉSENTOIR | SACHET SOUDÉ 
PILULIER | DOYPACK...

BULK | BOTTLE | RETAIL | WELDED BAG | PILLBOX | DOYPACK...



IRATI International conçoit des compléments alimentaires et cosmétiques complexes et performants pour 
s’adapter à un environnement concurrentiel en perpétuelle évolution. Les certifications ISO 9001, 22000 et 
22716  permettent  à IRATI International de garantir à ses clients une qualité optimale,  à la hauteur de leurs 
exigences et adaptée à leurs besoins.
L’ambition d’IRATI International est d’être toujours à la pointe des innovations pour accompagner durablement 
ses clients avec des services et des produits toujours plus qualitatifs et performants.
La dynamique de l’ISO 9001, 22000 et 22716 est un engagement dans une démarche d’amélioration continue 
et de recherche de performance, le tout au service d’une mission : être le partenaire de confiance de ses 
clients.

Siège social / Registered office
24, rue Ginoux - 75015 PARIS - FRANCE

Tél. / Phone: +33 (0)1 82 83 96 20
contact@irati.international - www.irati.fr

IRATI International develops complex and efficient dietary supplements and cosmetics to adapt to a constantly evolving 
competitive environment. The ISO 9001, 22000 and 22716 certifications allow IRATI International to guarantee its 
customers an optimal quality, up to their requirements and their needs.
IRATI International ambition is to be always at the forefront of innovations to support its customers with ever more 
qualitative and efficient services and products.
The dynamic of ISO 9001, 22000 and 22716 is a commitment to a process of continuous improvement and research of 
performance, all in the service of a mission: to be the trusted partner of its customers. 

GUARANTEE OF QUALITY

Certains produits peuvent être retravaillés en bio et/ou 
certification Vegan sur demande spécifique du client
Some products can be reworked into organic and/or 
Vegan certification on specific request of the customer


